



Liebe Weiterstädterinnen und Weiterstädter,

die Bürgermeisterwahl hat offiziell begonnen.

Mit Ihrer Stimme entscheiden Sie, wer in den nächsten sechs Jahren die Geschicke Weiterstadts als Bürgermeister leiten wird. Ich trete gemäß meinem Motto „**Nicht zu viel versprechen, aber dafür alles halten!**“ an und werbe um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung. Weiterstadt ist meine Heimatstadt, für die ich mich sehr gerne einsetze. Ich will gestalten und nicht nur verwalten!

Bereits jetzt können Sie Ihre Stimme direkt in den Stadtbüros bzw. im Medienschipf oder auch per „klassischer“ Briefwahl abgeben. Falls Sie Ihre Wahlbenachrichtigung noch nicht erhalten haben, müssten Sie diese in den nächsten Tagen per Post zugesendet bekommen.

Ich freue mich, Sie auf den Vereinsfesten, Veranstaltungen, bei meinen Haustürbesuchen oder auch beim Einkaufen oder Spaziergehen in Weiterstadt zu treffen. **Sprechen Sie mich gerne an!**

Ihr

SEBASTIAN SEHLBACH
Bürgermeisterkandidat für Weiterstadt

Herzliche Einladung! Lernen Sie mich **HIER** kennen:



28. September:
Bürgermeisterwahl in Weiterstadt

Bürgermeisterkandidat
für Weiterstadt

CDU

**SEHL
SEBASTIAN
BACH**

**JETZT:
BRIEF
WAHL**

*Weiterstadt liegt mir am Herzen.
Ich möchte die Zukunft unserer Heimatstadt gestalten!*

Ich sage **JA** zu:

Als langjähriger, erfahrener Kommunalpolitiker in der Stadtverordnetenversammlung und im Kreistag des LaDaDi, Familienvater, Hundehalter, Vereinsmensch und Steuerzahler habe ich zu den aktuellen Themen Weiterstadts klare Positionen:

- Einer besseren ärztlichen Versorgung (Haus-, Fach- und Kinderärzte), z. B. durch ein Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ)
- Mindestens einer weiteren Personalstelle für die Stadtpolizei
- Einer Kampagne für ein „Sauberes Weiterstadt“
- Mehr Grünflächen, Begrünung z. B. durch bepflanzte Blumenkübel und Sitzmöglichkeiten in allen Stadtteilen und deren Ortszentren
- Soliden Finanzen
- Einem verbesserten ÖPNV-Angebot für alle Stadtteile
- Einem neuen kleinen Wohngebiet im Süden von Schneppenhausen
- Einem weiteren kleinen, nachhaltigen Gewerbegebiet
- Dem ersten Bauabschnitt des Neubaugebietes Apfelbaumgarten II
- Fotovoltaikanlagen auf allen städtischen Gebäuden
- Unserer starken Vereinsförderung
- Einer Prüfung der Rückkehr des Rathauses in die Innenstadt (nach dem Umzug der Carl-Ulrich-Schule in deren Neubau)



DAS BIN ICH:

Geboren 1985, verheiratet, stolzer Vater einer Tochter und Herrchen einer Sheltiehündin, passionierter Tennisspieler, Geschäftsführer und seit 20 Jahren mit vollem Herzblut überzeugter Lokalpolitiker

Meine Kontaktdaten:



- ☎ 06150-1873613
- ✉ info@sebastian-sehnbach.de
- 🌐 sebastian-sehnbach.de
- 📷 [team.sehnbach](https://www.instagram.com/team.sehnbach)

Ich sage **Nein** zu:

- Verkürzten Krippen- und Kita-Öffnungszeiten
- Noch mehr Lärm für alle Stadtteile
- Straßenbeiträgen (einmalig und/oder wiederkehrend)
- Dem geplanten, fast 140 Fußballfelder großen Gewerbegebiet an der A 5 mit der Stadt Darmstadt
- Noch weniger Parkplätzen in den Ortskernen (vor allem in der Darmstädter Straße)
- Weiteren Steuererhöhungen